

Audience accordée aux mémorisants, récitants et maîtres coraniques - 18 /Jun/ 2015

Au premier jour du mois béni de Ramadan, mois de la clémence de Dieu, du banquet divin et du printemps du Coran, une réunion coranique a été organisée jeudi après-midi pendant plus de trois heures, en présence de l'Ayatollah Khamenei, Guide Suprême de la Révolution Islamique.

Au cours de cette réunion coranique, quinze mémorisants, récitants et maîtres coraniques ont fait la lecture de versets du Saint Coran et des groupes ont récité des poèmes à la gloire du Seigneur, à l'occasion de l'arrivée de ce mois béni.

Lors de cette réunion, le Guide suprême de la Révolution islamique dans un discours, a salué les progrès des lecteurs du Coran dans le pays. Son Éminence a également souligné qu'une belle récitation devrait être le prélude à la transmission des enseignements et des concepts du Coran. L'Ayatollah Khamenei a souligné que pour cela, le Qari (le récitant) lui-même, devait avoir une foi profonde aux concepts des versets qu'il récite.

Le Guide suprême a également déclaré qu'une des conditions de l'efficacité des récitations était l'observation des critères et des règles d'intonation, et a aussi recommandé aux lecteurs de ne pas insister de manière excessive sur les versets. « L'allongement exagéré des mots ou des versets, ainsi que des louanges excessives ne sont pas nécessaires », a fait remarquer le Guide suprême.